

Realiza exitosa presentación en China compañía cubana de baile Litz Alfonso



La Habana, 31 mar (RHC) La compañía cubana de baile Litz Alfonso se presentó exitosamente en Beijing, durante la inauguración de la velada de apertura del Año del Intercambio Cultural China-América Latina y el Caribe.

Un variado público de diversas latitudes del mundo respondió con ovaciones a la actuación de ese grupo danzario cuyo estilo fusión así como su fuerza, sincronismo y alegría dejó huella en la capital china.

En declaraciones a la prensa el representante de ese conjunto artístico, Juan Carlos Coello, afirmó que constituye un placer ser los escogidos de entre tantas buenas agrupaciones para representar a Cuba, América Latina y el Caribe.

Esa Compañía de baile ya era conocida en esa nación asiática luego de que en 2012 recorriera el país durante cinco semanas con 20 funciones del número titulado: ¡Cuba vibra!



Radio Habana Cuba